

Kleine Anfrage

Experten, Gutachten, Öffentlichkeitsarbeit für das Jahr 2018

Frage von Landtagsabgeordneter Frank Konrad

Antwort von Regierungsrätin Aurelia Frick

Frage vom 05. Juni 2019

Unter dem Konto 012.318.03 - Experten, Gutachten, Öffentlichkeitsarbeit - wurden für das Jahr 2018 CHF 3,7 Mio. budgetiert und insgesamt rund CHF 3,62 Mio. von allen Ministerien abgerechnet. Zwei Ministerien haben das Budget leicht überzogen, zwei weitere haben das Budget bei Weitem nicht ausgeschöpft und das Ministerium der Regierungsrätin Aurelia Frick hat das Budget um 42,7% überzogen. In Zahlen ausgedrückt sind anstatt den budgetierten CHF 620'000 rund CHF 885'000 ausgegeben worden. Dazu stellt sich folgende Frage, die ganz einfach mit Ja oder Nein beantwortet werden kann:

- * Können Sie, Frau Regierungsrätin Aurelia Frick, versichern, dass es sich hierbei um keinerlei private Aufwendungen handelt?

Antwort vom 07. Juni 2019

Die Frage ist tendenziös und ich weise diesen Vorwurf mit aller Vehemenz zurück.